



Emergencia estructural movilizó al Cuerpo de Bomberos de Palmilla

FERNANDO ÁVILA F.

Fue en la comuna de Palmilla donde personal del Cuerpo de Bomberos de la comuna trabajó en el control y extinción de un incendio estructural, sector El Millán, El Huique. La emergencia afectó a una bodega, siniestro que a la llegada de personal de emergencia, el

fuego estaba en fase de libre combustión. A la emergencia también acudió en apoyo bomberos del sector Isla de Yáquil, indicándose que producto del fuego la estructura resultó totalmente destruido. Se investiga la causa que provocó el siniestro, no informándose de personas lesionadas.